

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	31.05.2022

TOP 7.2.1 aus dem JHA vom 08.03.2022 - Anfrage von Herrn Gümüs bezüglich Corona-Fallzahlen

Anfrage von Herrn Gümüs:

Herr Gümüs erkundigt sich im Hinblick auf die steigenden Infektionszahlen nach den aktuellen Corona-Zahlen und möchte wissen, warum diese nicht vorliegen. Er fragt, ob nur die in der Kita beziehungsweise Schule positiv getesteten Kinder mit in die Zahlen einfließen, oder ob auch Kinder, die zuhause getestet wurden, in den Zahlen Berücksichtigung finden.

Antwort der Verwaltung:

Zahlen auf der Seite „Entwicklung der Fallzahlen“

<https://www.stadt-koeln.de/leben-in-koeln/gesundheit/infektionsschutz/corona-virus/corona-virus-koeln-entwicklung-der-fallzahlen>

Folgende Zahlen werden automatisiert aus den Datenbanken des RKI gezogen:

- Inzidenzzahl
- Bestätigte Kölner Fälle
- Neue Corona-Virus Fälle in Köln im Vergleich zum Vortag
- Kölner Todesfälle
- Hospitalisierungsrate

Bedingt durch technische Umstellungen beim RKI sowie Nicht-Aktualisierungen auf deren Datenbanken wurden an einzelnen Tagen auch die Zahlen auf unseren Seiten nicht aktualisiert.

Folgende Zahlen werden, anhand von Meldungen des Gesundheitsamtes, manuell eingepflegt:

- Impfzahlen
- Patient*innen in Kölner Krankenhäusern
- Infektionsfälle in Kölner Schulen
- Infektionsfälle in Kölner Kitas

Bedingt durch ein erhöhtes Infektionsaufkommen konnten seitens des Gesundheitsamtes vom 27. Januar bis zum 15. Februar 2022 keine Daten zur Verfügung gestellt werden. Dies ist auf der Internetseite auch beschrieben:

„Zur Berechnung der Fallzahlen für Schulen und Kitas standen uns vom 27. Januar bis zum 15. Februar 2022 keine validen Daten zur Verfügung, da es auf Grund der hohen Infektionszahlen einen Rückstand bei der Bearbeitung neuer Fälle gab. Wir bitten um Ihr Verständnis.“

Herr Gümüs fragt auf telefonische Rückfrage seitens des Gesundheitsamtes noch:

Fließen nur die in der Kita beziehungsweise Schule positiv getesteten Kinder mit in die Zahlen ein,

oder finden auch Kinder in den Zahlen Berücksichtigung, die Zuhause getestet wurden?

Die Antwort seitens des Gesundheitsamtes lautet:

Die Statistik aus Schulen und Kitas enthält ausschließlich aus den seriellen Testungen gemeldete Fälle in Schulen und Kitas aus Köln.

Gez. Reker